
3e Dimanche (A) de Temps de l'Avent

Texte de l'Évangile ( Mt  11,2-11): Jean le Baptiste, dans sa prison, 

avait appris ce que faisait le Christ. Il lui envoya demander par ses 

disciples: «Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un 

autre?». Jésus leur répondit: «Allez rapporter à Jean ce que vous 

entendez et voyez: Les aveugles voient, les boiteux marchent, les 

lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et 

la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. Heureux celui qui ne 

tombera pas à cause de moi!» (.. .).

Le «Dieu-avec-nous» a en quelque sorte "épousé" notre humanité
REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI) 

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, III Dimanche de l'Avent, appelé dimanche "gaudete" (= réjouissez-

vous), le mystère de Bethléem nous révèle le «Dieu-avec-nous», le Dieu qui est 

proche de nous, pas uniquement au sens géographique et temporel. Il est proche de 

nous parce qu'il a en quelque sorte "épousé" notre humanité. Il a pris sur lui notre 

condition, en choisissant d'être comme nous en toutes choses, excepté le péché, pour 

nous faire devenir comme Lui. 

La joie chrétienne jaillit donc de cette certitude: Dieu est proche, il est avec moi, il 

est avec nous, dans la joie et dans la douleur, dans la santé et la maladie, comme un 

ami et un époux fidèle. Et cette joie demeure aussi dans l'épreuve, dans la 

souffrance même, et elle ne reste pas à la surface, mais au plus profond de la 

personne qui se confie à Dieu et met en Lui sa confiance.

—La joie entre dans le cœur de celui qui se met au service des petits et des pauvres. 

Dieu établit sa demeure chez celui qui aime ainsi, et son âme est dans la joie.


